



+++ Pressemitteilung +++

Liebe Parteimitglieder, Unterstützer und Wähler der AfD,

Heute endet der Bundesparteitag der Alternative für Deutschland in Riesa. Und es wurde dort wirklich etwas Großartiges für unser Land geleistet. Die Weichen sind gestellt und unsere Bundesvorsitzende Dr. Alice Weidel wurde einstimmig zur Kanzlerkandidatin gewählt.

Die Erfolgsgeschichte der AfD setzt sich somit im Dienst für unsere Heimat Deutschland unaufhaltsam fort.

Die Mainstreammedien verschweigen wieder einmal wichtige Mitteilungen zu den Umständen unseres Bundesparteitages in Riesa, insbesondere das gewalttätige Auftreten der von den Altparteien, Gewerkschaften und Omas gegen rechts agierenden, zum Teil offen von Steuergeldern der Regierung finanzierten Gewalttäter der sog. ANTIFA, um diesen Parteitag komplett zu unterbinden.

So gab es ausgeübte Gewalt nicht nur gegen Delegierte der AfD auf dem Weg zu dem Veranstaltungsort, es wurden sogar Polizisten durch diese Gewalttäter im Polizeieinsatz verletzt! Das, was in Essen begann, setzt sich nun hier in Riesa weiter fort.

Der allein auf dem X-Account von Frau Dr. Alice Weidel gestreamte AfD-Parteitag erreichte über 5,9 Millionen Zuschauer. Auch in den USA gab es auf dem Account von Elon Musk, der den Parteitag parallel am 1. Tag streamte, großen Zuspruch und ein immenses Interesse.

Wir, d. h. jeder einzelne von Ihnen, hat es am 23.02.2025 selbst in der Hand, unser Land wieder vom Kopf auf die Füße zu stellen und den Verantwortlichen der letzten Jahre nicht nur durch demokratische Wahlen ihre Ämter und Mandate zu entziehen, sondern darüber hinaus diese auch für ihre Taten rechtlich zur Verantwortung zu ziehen!

Am 23.02.2025 besteht die Chance, dass die derzeitigen Machtinhaber ihr blaues Wunder erleben – lassen Sie es mit uns gemeinsam wahr werden.

Herzlichst Ihr

Thomas-Peter Disselhoff

Vorsitzender des AfD-KV Salzgitter